

EGP5 Emil Schenkyr

Tagesordnungspunkt: EGP Wahlen zum Extended Congress der EGP

Bewerbung

Ihr Lieben,

ich möchte für euch zum Extended EGP Congress in Lyon gehen!

Europa rutscht von einer Krise in die andere. Wir sehen uns mit einem russischen Angriffskrieg in Europa konfrontiert, eine soziale und humanitäre Krise baut sich immer weiter auf, und das alles vor dem Hintergrund der Klimakrise.

Wir alle erinnern uns gern an die Zeiten im Wahlkampf 2019. Die Klimabewegung war auf einem Hoch angekommen, wir waren mitten in der Green Wave und der Wahlkampf hat richtig Spaß gemacht!

Damit wir wieder mit ähnlicher Energie in den Wahlkampf für die Europawahl 2024 starten können ist der große EGP Congress im Februar in Lyon essentiell. Dort werden wir sowohl unser europäisches Manifesto für die Europawahl verabschieden, als auch unsere Spitzenkandidat:innen wählen. Dafür möchte ich für euch nach Lyon, damit wir mit maximaler Energie in den Europawahlkampf 2024 starten können.

Mein Engagement richtet sich vor allem auf die Bewahrung, Erweiterung und Weiterentwicklung unserer europäischen Freiheiten. Dabei engagiere ich mich neben unseren bündnisgrünen Arbeitsgruppen vor allem direkt auf der europäischen Ebene, im Vorstand der Young European Greens.

In dieser Funktion stehe ich im direkten Kontakt mit jungen Grünen aus unseren europäischen Nachbarländern, sowohl digital als auch vor Ort. Und ich kann euch aus erster Hand berichten, dass unsere Freiheit an anderen Orten schon wesentlich stärker eingeschränkt wird. In Italien müssen wir in einem wirklich toxischen politischen Klima agieren, bei dem unsere Grünen vor Ort in jeder Talkshow erstmal erklären müssen, dass es den menschengemachten Klimawandel überhaupt gibt. In Polen werden die Rechte von Minderheiten tagtäglich angegriffen. Und in Ungarn ist das politische Klima so schlimm geworden, dass sich unsere Grüne Jugendorganisation unter dem Druck und der Verdrängung in die Illegalität auflösen musste.

Diese Beispiele führen noch einmal vor Augen, warum die kommende Europawahl so wichtig ist. Und genau aus diesem Grund bitte ich um eure Stimme als Delegierter zum Extended EGP Congress, damit wir so gut wie nur irgend möglich auf die Europawahl vorbereitet sind.

Euer Emil



Kreisverband:
Heidelberg

Wohnort:
Heidelberg

Gender:
er/ihm

Biografie

- geboren und aufgewachsen in Kempten (Allgäu)
- Studium der European Studies und Politikwissenschaft in Magdeburg, Heidelberg, Nischni Novgorod (Russland) und Paris (Frankreich)
- weitere Auslandsaufenthalte in Malaysia, Kasachstan und Belgien
- Delegierter der Grünen Jugend zum EGP Congress 2022 in Kopenhagen
- Mitglied der LAGn Europa und Internationales
- Mitglied der BAG Europa
- Vorstand der Young European Greens
- Kreisvorstand Heidelberg